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INDICAÇÃO Nº 217/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar à 

Secretaria competente, para que providencie a sinalização do ponto de ônibus na Rua 

Cel. Amâncio Bueno, próximo ao nº 885. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Isso se faz necessário, pois já existia um ponto no local, o qual foi 

demolido. E até agora não fizeram a reconstrução de um outro ponto, assim também 

como  não disponibilizaram uma sinalização adequada para facilitar aos motoristas 

dos ônibus e principalmente aos passageiros que utilizavam esse ponto, 

principalmente as pessoas que utilizam o PAT. 

Quando questionados, os motoristas disseram que não podem parar 

fora do ponto, e como não há mais o ponto e nem sinalização pra identificá-lo, os 

passageiros se sujeitam a percorrer um trajeto bem maior.  

Jaguariúna, 24 março 2017 

AS.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 
 

 

 

 

 


